

NOTA DE PRENSA

Instituto de Investigación en Patrimonio Cultural de la Universidad La Salle abre sus puertas

- Su misión será el fomento de la investigación en materia cultural en el Perú
- Tendrá también a su cargo el Museo Multidisciplinario La Salle de Lima y Biblioteca y Centro de Investigación "Francisco Iriarte Brenner y Milly Ahon Olguín", puestos en valor en el 2021

Lima, 03 de abril de 2023.- A través de la resolución 030-CS-ULASALLE-2023, la emblemática Universidad La Salle de Arequipa declaró la creación de su Instituto de Investigación en Patrimonio Cultural. Su misión será el fomento de la investigación de dicha materia en el Perú y sus áreas de especialización serán la arqueología, la antropología, el folklore, la cultura popular y la museografía.

El proyecto empezó a tomar forma desde el 2022, cuando se presentara a su Consejo Superior como propuesta para el establecimiento de un ente coordinador de las diversas necesidades de investigación, divulgación y formación en materia de patrimonio cultural de dicha institución. Hoy, ya constituido, estos esfuerzos serán liderados por la reconocida doctora Inés del Águila, quien asumirá el rol de directora científica del Centro.

"Como rector de la Universidad La Salle soy responsable de su desarrollo y, dentro de ésta, un aspecto muy importante es el apoyo a la cultura en general y a la peruana en particular; por ello, asumimos esta importante responsabilidad, para investigar, fomentar y difundir nuestro Patrimonio Cultural a través del instituto recientemente creado" explica el rector de la casa de estudios, doctor Patricio Quintanilla Paulet.

Es también por esta misión que el nuevo Instituto de Investigación de la Universidad, perteneciente al distrito Bolivia-Perú de la congregación de los Hermanos de las Escuelas Cristianas –de La Salle–, tendrá en el Museo Multidisciplinario La Salle de Lima y la Biblioteca y Centro de Investigación "Francisco Iriarte Brenner y Milly Ahon Olguín" –puestos en valor en el 2021 por el Instituto– su espacio de investigación y de divulgación, siendo también éstos parte de su gestión.

La encargatura de la implementación de esta institución recaerá en el exalumno lasallano, consejero de la universidad y principal impulsor de la puesta en valor del Museo y Biblioteca, el Dr. Erick Iriarte Ahon. *"El respeto a nuestra identidad cultural requiere su puesta en valor por medio de la investigación científica y su divulgación. Esta misión emprendida por la Universidad La Salle va en la línea con el respeto a las reliquias de nuestros antepasados que expresaba ya San Juan Bautista de La Salle en sus Meditaciones (MF 184) y se ve reflejada también en la Guía de las Escuelas (GE 13, GE 18,11). Es pues, la creación de un Instituto de Patrimonio Cultural, parte de la mística misma de La Salle y de su misión con la sociedad"* explica el Dr. Iriarte, materializando así una nueva contribución de la Congregación de La Salle a la educación en el Perú, tarea a la que llevan entregados ya 101 años.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN

CONTACTO: DR. ERICK IRIARTE AHON +51994100142 museo@lasalle.pe

Sobre la Congregación de La Salle:

El Instituto de Los Hermanos de Las Escuelas Cristianas –de La Salle– es una gran familia formada por más de 3,000 Hermanos que, junto con los 90,000 educadores y numerosos colaboradores seculares alrededor del mundo, atienden a más de 1 millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en 80 países.

Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socio-educativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados –mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales– en todo el mundo.

Sobre La universidad La Salle de Arequipa:

La universidad La Salle de Arequipa, parte de la Asociación Internacional de Universidades De La Salle, es una institución que recoge el carisma y la experiencia de la congregación para hacer un aporte a la región Arequipa y al mundo, a través de una casa que reciba a la juventud interesada en forjarse una profesión en un contexto de respeto, que apuesta por la creatividad, el talento y el deseo de superación. Por ello, tras las gestiones formales correspondientes, el 12 de agosto de 2011 le fue otorgada la resolución que permite su funcionamiento.

Hoy, la Universidad La Salle cuenta con carreras de alta demanda, tales como Administración y Negocios Internacionales, Derecho, Ingeniería de Software, Ingeniería Comercial y Ciencias de la Comunicación. Así también, tiene una escuela de posgrado y opciones de extensión y formación continua local e internacional.

Sobre el Museo Multidisciplinario La Salle:

El Museo Multidisciplinario La Salle, originalmente un museo de Historia Natural y Arqueología con enfoque pedagógico, fue fundado en 1937 en el Colegio La Salle de Lima y reinaugurado el 15 de mayo de 2021. Su misión es el desarrollo de la educación, la investigación, la promoción de la cultura, así como la protección de los bienes culturales y de la naturaleza. Su dinámica integradora de museo como herramienta vivencial y pedagógica comulga con el ideario de la institución a la que pertenece: el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, conocidos también como los Hermanos de La Salle.